

地域安全トピックス



城東

「鳴野子供見守り隊」
「おはよう!気をつけて行ってらっしゃい!」
「おかえり!今日も元気に頑張ったね!」

私たちは、毎日、子供たちの登下校見守り活動を行っています。
メンバーは老人会、PTA、地域住民で構成され、青色防犯パトロール車による警戒活動も併せて実施しています。

子供からの「ありがとう」という言葉に支えられて、時間帯や任務を分担して無理なく活動できるように配慮しています。

本年5月には、この活動を称えられ、近畿管区警察局長及び近畿防犯協会連絡協議会より、名誉ある表彰状を頂きました。

誠にありがとうございます。

これからも、子供達が『安全で安心して学校生活を送ることが出来る見守り活動』を推進していきます。

東住吉

東住吉防犯協会は、「安全で安心なまち、東住吉区」の実現に向け、警察署、区役所、各種団体、事業所、連合長会と連携し、自主防犯意識の向上を図り、各種犯罪被害防止活動に取り組んでいます。

その中でも、高止まりしている特殊詐欺被害を防ぐために作成した『被害防止ステッカー』を、地域ネットワークの要である連合町会女性部の協力を得て、対策が必要な高齢者世帯の電話機に貼付しながら注意喚起することで、被害防止に取り組んでいます。



池田

池田市防犯協議会では、「安全で安心して暮らせるまち」を目指し、池田警察署、池田市役所、各関係機関と連携し、市民の自主防犯意識の向上を図っています。

池田市内において特殊詐欺未然防止のため、池田警察署と協働して、管内を走行する阪急バスの扉横シートに「電話でお金の話が出たら、それは詐欺です。」と記載した広告を貼付して、特殊詐欺未然防止を広報しています。

それに加え、特殊詐欺未然防止等イラストを高校生に募集し、多数の応募の中から厳選したものをマグネットシートにして車両広報を実施しています。



羽曳野

羽曳野警察署管内防犯協議会では、「安全で安心して暮らせるまち羽曳野・藤井寺」の確立に向けて、羽曳野警察署、自治体、事業所、関係団体と連携した各種犯罪被害防止活動に取り組んでいます。

現下の厳しいコロナ渦における活動として、当協議会では羽曳野警察署と連携し、羽曳野市長、藤井寺市長をはじめ、管内の各学校、事業所等の協力を得て、「みんなに届け!～羽曳野・藤井寺メッセージ動画～」を作成し、市民の自主防犯意識の向上を図りました。

今後もコロナ感染防止に配慮しながら、時代に適した効果的な防犯活動を考え、実践して参ります。



羽曳野警察署管内防犯協議会の
上田裕彦です

岸和田

岸和田防犯協議会では、「地域の安全は、地域で守る。」を合い言葉に、警察・地域・自治体・企業とのオール岸和田体制で、地域の安全対策に取り組んでいます。

今回ご紹介するのは、岸和田事業場防犯協会会員企業の「フジ住宅青色防犯パトロール隊」です。

同隊は、パトロール活動をすると共に、社内においても営業担当者等に「ながらパトロール」を呼びかけ、全社員で地域防犯活動に取り組んでいます。

また、同企業は、発出する郵便物に「特殊詐欺にご注意!」のシールを貼り、顧客等に詐欺被害防止に向けた啓発活動も積極的に行っています。

